

スーパー・プロフェッショナル・ハイスクール事業 研究成果報告会を行いました

- 【期 日】 12月 8日 (金)
【内 容】 平成27年度から3年間、文部科学省より指定を受け、スーパー・プロフェッショナル・ハイスクール事業に取り組んだ研究成果報告を行う
【場 所】 大垣桜高校・墨俣さくら会館
【対 象】 服飾デザイン科・食物科生徒 (240人) 来賓48人

<公開授業>



「現代の食の課題について」

3年 食物科



「ファッションアイテムを企画提案しよう」

2年 服飾デザイン科

<研究成果報告会と展示の様子>



<代表生徒 挨拶 (抜粋)>

服飾デザイン科と食物科で、SPHが始まったのは、私たちが1年生の時でした。先輩たちの取組を引き継いで、仲間と意見を出し合い、研修を積み重ね、関連企業や専門家、大学の先生など多くの方からご指導いただき、3年間SPHの研究に取り組みました。ふるさと岐阜に着目し、見直すことで、新たに多くのことがわかりました。今まで以上に岐阜を誇りに思うようになりました。

また、日ごろの生活の中でも、課題に気づき、なんとか改善しようとする意識が身に付いたと思います。私たちは、3年間で培った力で、ファッションと食のグローバルクリエイターをさらに目指して、さらに心と技ではばたきます。社会の第一線で活躍する専門職業人になります。